

Primera ministra Smith: Alberta más fuerte que nunca

29 de mayo de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

La primera ministra Danielle Smith emitió la siguiente declaración sobre cómo el Gobierno de Alberta está cumpliendo con éxito sus promesas:

«Hoy se cumple un año que los votantes de Alberta eligieron a nuestro gobierno para un segundo mandato consecutivo. En primer lugar, quiero decir que poder servir a los habitantes de Alberta como su primera ministra sigue siendo el honor de mi vida. No puedo enfatizar cuánto me enorgullece esta hermosa provincia y la gente que la llama su hogar. Durante los últimos 12 meses, nuestro gobierno ha trabajado arduamente para cumplir muchas de las promesas que hicimos a los habitantes de Alberta en las últimas elecciones. Me complace decir que, junto con un excelente equipo de diputados de la asamblea legislativa, ministros del gabinete y la administración pública provincial, estamos cumpliendo con nuestro mandato de llevar la Ventaja de Alberta (*Alberta Advantage*) a nuevas cotas y garantizar que esta provincia siga siendo el mejor lugar para vivir, trabajar, invertir y formar una familia.

«Como primera ministra, siempre lucharé por Alberta y sus habitantes. Nuestro gobierno sigue oponiéndose al impuesto federal a las emisiones de carbono y ha implementado políticas que han ofrecido un alivio tangible a los habitantes de Alberta durante esta crisis del costo de la vida en todo Canadá. Entre ellas, políticas como extender la exención fiscal sobre el combustible hasta finales de 2023, lo que ahorra a los habitantes de Alberta más de \$2 mil millones, y la indexación de todos los tramos impositivos para que los habitantes de Alberta que trabajan arduamente puedan conservar más de sus ingresos. También nos aseguramos de que las personas mayores de Alberta puedan costearse mejor los servicios que necesitan al ofrecer un descuento del 25 por ciento para personas mayores en los servicios de registro.

«Alberta sigue siendo un líder de confianza en tecnologías de reducción de emisiones y es conocida por ofrecer soluciones para algunas de las necesidades energéticas más complejas del mundo. Basándonos en el éxito de nuestro programa de incentivos para productos petroquímicos de Alberta (*Alberta Petrochemicals Incentive Program*), hemos introducido un programa de incentivos para la captura de carbono de Alberta (*Alberta Carbon Capture Incentive Program*) a fin de fomentar y acelerar el desarrollo de una nueva infraestructura de captura, utilización y almacenamiento de carbono. Esto ayudará a Alberta a prosperar en un futuro con bajas emisiones de carbono y a crear más empleos en nuestra economía diversificada.

«Como motor económico y de creación de empleo de Canadá, Alberta continúa fomentando el entorno impositivo más bajo del país y las políticas más favorables a las empresas. En diciembre de 2023, ampliamos la *Ley de Protección al Contribuyente (Taxpayer Protection Act)* para mantener bajos los impuestos de Alberta y garantizar que ningún gobierno futuro pueda aumentar los impuestos personales o comerciales sin obtener primero la aprobación de los habitantes de Alberta en un referéndum.

«A principios de este año, también introdujimos el bono de mudanza de *Alberta is Calling* a un nivel superior al que habíamos propuesto en la campaña. Este crédito tributario reembolsable único de \$5000 ayudará a atraer a trabajadores de fuera de la provincia para que emprendan carreras en empleos cualificados elegibles y de alta demanda. Nuestra economía diversificada ofrece más oportunidades a los habitantes de Alberta en todos los sectores. Esto incluye nuestro sector turístico. Hemos lanzado una nueva estrategia turística que ayudará a aumentar la economía turística de Alberta hasta alcanzar la meta de \$25 mil millones para 2035. Como parte de esos esfuerzos, estamos trabajando en estrecha colaboración con nuestros socios para construir una infraestructura de apoyo para un estadio y un distrito de entretenimiento de clase mundial en Calgary.

«Cuando los emprendedores de las Primeras Naciones y Métis tienen éxito, sus comunidades prosperan. Los pueblos indígenas deben ser nuestros socios en la prosperidad y por eso aumentamos la capacidad de garantía de préstamos de la Corporación de Oportunidades Indígenas de Alberta a \$3 mil millones. También ampliamos el Fondo de Inversión Empresarial Aborigen a \$10 millones anuales para el año fiscal 2024-25 a fin de ayudar a las empresas de propiedad comunitaria indígena a capitalizar las oportunidades de desarrollo empresarial para mejorar los resultados socioeconómicos.

«La delincuencia crónica y en aumento es un problema importante en las ciudades de Alberta, particularmente en nuestros centros urbanos. Para ayudar a abordar este

problema, nuestro gobierno ha proporcionado fondos para 100 agentes de policía en Edmonton y Calgary, con 50 desplegados hasta ahora. También abrimos un exitoso centro de orientación y apoyo en Edmonton para ayudar a las personas más vulnerables a acceder mejor a los apoyos que necesitan, ya sea la posibilidad de recibir una identificación emitida por el gobierno, el acceso a la vivienda, el cuidado de heridas, el apoyo a la salud mental y las adicciones y la reconexión con sus familias. Aumentamos la financiación en 2023 para el Equipo de Respuesta Policial de Alberta con el fin de abordar el crimen organizado, la pornografía infantil, la violencia armada y el tráfico de drogas. Nuestro Gobierno también aprobó leyes para introducir un programa de tobilleras para los infractores reincidentes y de alto riesgo que se encuentran en libertad bajo fianza, lo que ayuda a mantener a los habitantes de Alberta protegidos cuando las políticas del gobierno federal han fracasado.

«Alberta tiene un sistema educativo de primer nivel que está preparando a las generaciones futuras para el éxito. Para garantizar ese éxito, hemos destinado fondos adicionales para pruebas y apoyos educativos para niños con autismo y otras necesidades complejas. También hemos mejorado la programación de doble crédito y los estudios profesionales y tecnológicos para garantizar que los estudiantes puedan explorar las diferentes trayectorias profesionales y realizar transiciones significativas a la educación postsecundaria. Estamos avanzando en nuestros esfuerzos por promover los oficios especializados y garantizar que los habitantes de Alberta conozcan las oportunidades que tienen a su disposición y puedan acceder a ellas. Para lograrlo, seguimos añadiendo nuevas plazas en programas de alta demanda, incluidas 3200 nuevas plazas para aprendices en 11 instituciones de educación postsecundaria de Alberta, y proporcionamos fondos para aumentar y mejorar sus espacios educativos. Más recientemente, financiamos las instalaciones del CIM-TAC del Politécnico Red Deer y los trabajos de planificación para el Centro de Competencias Profesionales Avanzadas del NAIT. Los oficios son fundamentales para una economía en crecimiento y nuestro gobierno está haciendo todo lo posible para que el desarrollo de esas competencias se corresponda con las demandas de la fuerza laboral, incluido el establecimiento de una asociación histórica con el Local 955 del Sindicato Internacional de Ingenieros Operadores (*International Union of Operating Engineers Local 955*) para ofrecer formación de aprendices.

«La salud y el bienestar de los habitantes de Alberta son cruciales para garantizar una alta calidad de vida en todos los rincones de nuestra provincia. Por eso estamos comprometidos con un sistema de salud pública sólido y estable que funcione para todos. El año pasado, avanzamos aún más para mejorar el acceso a una atención médica de alta

calidad. Hemos introducido un modelo de profesionales de enfermería especializados para que más habitantes de Alberta puedan tener el proveedor de atención primaria que necesitan, y hemos anunciado un acuerdo para trabajar por un nuevo modelo de financiación para los médicos de familia. Además, nuestro gobierno ha ampliado el programa de cribado neonatal para detectar más enfermedades y afecciones y ha asignado \$10 millones para apoyar el desarrollo de una estrategia para las matronas a nivel provincial. También proporcionaremos \$10 millones durante los próximos dos años a la beca “Legado” (*Legacy Grant*) de la Fundación para la Salud de la Mujer de Alberta (*Alberta Women’s Health Foundation*) y \$10 millones adicionales a la Fundación de Salud de Calgary (*Calgary Health Foundation*) para investigar la salud de la mujer.

«Continuamos construyendo un modelo basado en la recuperación en lugar de la facilitación continua de la adicción. Para apoyar esto, nuestro gobierno ha asignado \$1,55 mil millones para ampliar la atención de la salud mental y las adicciones, incluidos los servicios para los jóvenes, las comunidades de las Primeras Naciones, Métis e Inuit, y las inversiones en centros de cuidado de la salud mental y tratamiento de adicciones. Durante el año pasado, abrimos las dos primeras de las 11 comunidades de recuperación de categoría mundial para brindar a más personas la oportunidad de continuar con la recuperación. Estas inversiones son fundamentales para mantener a las familias y comunidades de Alberta sanas y seguras.

«Fomentar familias y comunidades sanas y seguras también requiere que sigamos trabajando para poner fin a la violencia de género y ayudar a las personas afectadas por esta. Estamos comprometidos con ello y hemos destinado \$10 millones adicionales a los centros de acogida de emergencia para mujeres en Alberta, incluidos \$5 millones para añadir más camas y financiar espacios que actualmente no cuentan con personal. También hemos comprometido \$10 millones en los próximos tres años para apoyar a los centros de atención para casos de agresión sexual en toda la provincia.

«También hemos estado trabajando incansablemente para mantener a las familias y comunidades de Alberta a salvo de los incendios forestales de este año. Las nuevas inversiones han permitido contar con más personal y equipos de lucha contra incendios forestales, así como con más tecnología y equipamiento, incluidos nuevos helicópteros de visión nocturna para poder combatir los incendios forestales de noche, cuando las temperaturas más bajas nos favorecen. Nuestro gobierno apoya a todos los increíbles bomberos forestales que siguen realizando un trabajo excelente. Si bien seguimos esperando que las condiciones actuales den una ventaja a nuestros equipos de lucha

contra los incendios forestales, estamos preparados para apoyar el aumento de las necesidades de extinción de incendios y no desistiremos en nuestros compromisos.

«Si bien nuestro gobierno ha logrado mucho en un corto período de tiempo, queda mucho trabajo por hacer. Esperamos poder llevar a cabo ese trabajo para Alberta y los habitantes de Alberta. Me siento motivada por las oportunidades que existen en esta provincia y por lo que nos depara el futuro. Juntos, estamos escribiendo un nuevo capítulo de la historia de Alberta. Es una historia que sigue resonando en todo el país y en todo el mundo. Si bien nuestro gobierno tiene el gran honor de contar esa historia en los podios y en las salas de reuniones, en última instancia son las familias, los trabajadores y las empresas de Alberta quienes ayudan a ofrecer su contenido».

Consultas de los medios de comunicación

Sam Blakett

587-589-6048

Secretario de Prensa, Oficina de la Primera Ministra de la Provincia